石神中学校だより5号発行日: 令和4年6月15日

2022重点目標「自ら学び,共に高め合いながら夢の実現のために努力する生徒」文責:校長 佐藤恭司

中体連総合大会(相双地区予選)結果

6月8日~9日、14日に中体連総合大会相双地区予選会が各会場にて行われました。今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、無観客や入場制限開催など制限のある大会となりました。本校生徒の意欲的な参加態度、マナーなど立派だったという報告を受けています。部活動を通して心身の成長の様子が随所に見られてきました。今大会の主な結果・記録は次の通りです。県大会は、7月22日~24日に県南地区各会場別に行われます。さらなる活躍を期待しています。応援よろしくお願いします。









卓球女子団体2位(県大会出場:白河市) 野球3位(県大会出場:白河市)

ソフトテニス女子個人 2 位 (県大会出場:福島市) 佐藤千夏さん、菅野宥俐愛さん

卓球個人3位(県大会出場:白河市)

小泉蒼士郎さん

*野球部(原町二中合同チーム)

サッカー部 バレーボール部男子 バレーボール部女子 バスケットボール男子 バスケットボール女子 ソフトテニス部男子団体 ソフトテニス部女子団体 ソフトテニス部女子団体 以下 惜敗

PTA「み隊・しり隊・かえ隊」運動始まりました

「現在の中学校をよりよい方向へ改善していくために、子どもたちの登校時間帯を中心に学校を訪問することによって PTA として学校教育の関心をさらに高める」という本校 PTA による「み隊・しり隊・かえ隊」運動が始まりました。保護者の皆さんが朝のあいさつ運動や給食・昼休みの生活の様子、下校時や部活動の様子など自由にくのが主旨です。ここ二年間は、新型コロナウイルス感染症拡大防止を受けて、活動を中止をしている感染症拡大防止を受けて、活動を中止をしていました。少しずつ、以前のように学校行事や PTA活動が戻りつつあります。今後とも感染防止対策を行いながら、PTA活動も行っていきますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



3年ぶり「み隊・しり隊・かえ隊」運動再開

保健体育「水泳授業」についてのお知らせ

今年度も昨年に引き続き、新型コロナウイルス感染予防対策を徹底した上で水泳授業を実施します。なお、生徒の健康面など、個別の相談にも対応しますので、担任までご連絡をお願いします。ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。



昨年度「着衣永の学習の様子」

- 1 実施期間:令和4年6月下旬から7月19日(火)
- 2 授業の実施方法および新型コロナウイルス感染症対 策について
 - (1) 水泳の授業は総8時間を計画していますが、プールでの授業を4時間実施し、他の時間は体育館や教室を使用して、水泳(泳法・着衣泳など)の知識を学習します。
 - (2)「3密」を避けるために、各クラスごとに男女別で実施します。(普段は学年男女別授業)
 - (3) 着替えについては、男子は体育館3ヶ所(ステージ両側のスペース、ミーティングルーム)女子はプールの更衣室2ヶ所を更衣室として使用します。また、着替え時にはマスクを着用します。
- (4) 授業では「3 密になる活動を避ける」「更衣室等の換気」「体調が悪いときは無理をさせない」「授業後は手洗い・うがい・手指の消毒の徹底」を実施し、感染症予防に努めていきます。
- (5) 使用した場所・用具については、消毒をします。

~ねがい~ 和を持って貴しとなす

これは、聖徳太子がつくった「十七条の憲法」の中にある言葉です。 どんなときにも、みんなが仲良く、争わないことが一番大切であるとい う意味です。相手の考えを理解し、互いに歩みよった上で活動したり話 し合ったりしていこうという考えです。この言葉をもとに、仲の良い学 級、新しい部活動などを作っていって欲しいです。



〈高校入試あれこれ①〉 今月の21日に県立高等学校説明会が開催されます。7月末には、各高校の体験入学も予定され、3年生にとっては進路実現に向けて、本格的に動き出す時期に入りました。どの生徒も悩むのが「どこの高校で、何を学びたいのか。また、自分はそこで何をしたいのか。」だと思います。まずは、各高校の情報を得て、じっくり考えることが大切です。